



はとだより

令和7年12月1日
認定こども園星ヶ丘二葉園
は と だ よ り 組

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。発表会にクリスマス、お正月休みと楽しみがいっぱいの12月。子どもたちは「待ちきれない！」といった様子で、毎日ワクワクしながら過ごしています。肌寒い日が続いているが、今月も戸外で身体を動かしながら元気に過ごしたいと思います。



今後の活動

☆運動遊び

- ・寒い冬を健康に過ごせるように、戸外でも身体を動かしながら遊んでいきます。

☆SDGsの取り組み

- ・身近な生活の中で「もったいない」を見つけて、遊びの中で自然を大切に思う気持ちを育てていきたいと思います。



「かが が きちゃった！」

涼しくなってきた頃、自然の多い公園に行く際には虫除けをしてから出ています。すると、Hちゃんが「かがが来ちゃうからシューするの？」と一言…。すると周りにいた子どもたちも「かがに刺されないようにするんだよね！」「ここ、かがにチクってされたの」と話し始めました。蚊の事を“かが”と言ってしまう3歳児らしい言い間違いにほっこりしていました。

トカゲのミミズくん！



園庭で職員が見つけたトカゲを、虫かごに入れてクラスまで持ってきてくれました。子どもたちは興味津々。虫かごの周りに皆で集まって観察したり、人差し指で突いてみたり…お昼寝明けやおやつの後には逐一様子見に行き、帰りの会にも一緒に参加させながら可愛がっていました。夕方暗くなってくるとAくんが「トカゲ外に帰してあげよう、死んじゃうよ」と言い出し、それを聞いたSくんが「ミミズって名前なんだよ」と一言。話を聞いていくと、なんとトカゲに「ミミズ」という名前をつけていたのです！トカゲは草の上で寝るという情報もあり、皆で場所を選びながら「ミミズ君バイバーイ！」と名残り惜しそうにお別れをしていました。

またトカゲの“ミミズくん”に会えるといいね♡

